



Tanggal	<b>19 Januari 2023</b>	Media	<b>Rakyat Sumbar</b>
Kategori	<b>PENDIDIKAN</b>	Jurnalis	<b>war</b>

HARIAN

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

**KLIPING KORAN**

HARI : Kawis

TANGGAL : 19 Januari 2023

  

## Poltekpel Sumbar Gelar Sosialisasi Pengenalan Kampus

**Pariaman, Rakyat Sumbar** — Politeknik Pelayaran (Poltekpel) Sumatera Barat menggelar Sosialisasi Pengenalan Kampus dan Program Studi Perguruan Tinggi Kementerian Perhubungan untuk siswa kelas XII SMA/SMK/MA sederajat yang ada di Kota Pariaman, bertempat di Aula Balaikota Pariaman, Rabu (18/1).

Direktur Poltekpel Sumbar Capt. Wisnu Risianto, M.M mengatakan, sosialisasi tersebut bertujuan untuk memberikan gambaran sekaligus motivasi buat seluruh siswa/i Kota Pariaman untuk bisa mengenyam pendidikan di kampus vokasi pelayaran Poltekpel Sumbar.

Wisnu menjelaskan, Poltekpel Sumbar adalah perguruan tinggi negeri di bawah Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kementerian Perhubungan, yang mendidik dan melatih putra putri terbaik Indonesia untuk menjadi pelaut dan tenaga kerja industri maritim yang memiliki kompetensi, karakter, berwawasan teknologi, modern, dan berdaya saing global.

Selain itu Poltekpel Sumbar juga telah mengembangkan pendidikan sesuai Standards of Training, Certification and Watch-keeping (STCW) 2010 dari IMO sehingga berkembang menjadi salah



**WALIKOTA** Pariaman Genius Umar bersama Direktur Poltekpel Sumbar Capt. Wisnu Risianto, M.M

bisa kuliah di Politeknik Pelayaran (Poltekpel) Sumatera Barat melalui program Polbit minimal untuk 10 orang anak setiap tahunnya," katanya.

Menurut Genius, walaupun sebelumnya Pemko Pariaman telah bekerjasama dan anak Kota Pariaman sudah ada yang dikuliah di Poltekpel Sumbar program non Polbit yang dibiayai oleh Pemko Pariaman.

"Saya ingin nantinya anak-anak yang kita kirim ke Poltekpel Sumbar ini bisa menjadi anak-anak yang produktif, tidak menganggur, bisa menjadi perwira pelayaran yang terampil dan bisa terjun langsung di dunia kerja", ungkapnya.

Genius berharap, melalui program Sagasaja ini anak-anak yang berasal dari keluarga yang kurang mampu ini nantinya bisa membawa keluarga mereka keluar dari lingkaran kemiskinan, karena program ini memadukan antara program pendidikan dengan program pengurangan kemiskinan di Kota Pariaman.

Kegiatan sosialisasi dihadiri oleh Staff Ahli Sekdako Pariaman Indra Sakti, Tim Sosialisasi Poltekpel Sumbar, Kepala OPD dilingkungan pemerintahan Kota Pariaman, Camat dan Kepala Sekolah SMA/SMK/MA. (war)

satu instansi pendidikan pelayaran terbesar di Indonesia

Selama kegiatan sosialisasi, tim dari Poltekpel Sumbar juga membagikan brosur tentang kampus dan memberikan informasi terkait penerimaan taruna/i transportasi Kementerian Perhubungan khususnya untuk kampus Poltekpel Sumbar. Informasi yang disampaikan adalah seputar program studi yang dibuka, biaya perkuliahan, prospek kerja, tatacara pendaftaran, dan lain sebagainya.

Pada kesempatan itu, Walikota Pariaman, Genius Umar menargetkan sepuluh orang anak Kota

Pariaman untuk dikuliahkan di Politeknik Pelayaran (Poltekpel) Sumbar melalui program Pola Pembibitan (Polbit). Pemerintah Kota Pariaman akan membuat kerjasama untuk sekolah kedinasan ini dengan Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Kementerian Perhubungan. Program ini akan mendukung program unggulan Pemko Pariaman bidang pendidikan, Satu Keluarga Satu Sarjana (Sagasaja).

"Kerjasama ini bisa memberikan prioritas kepada putra putri Kota Pariaman yang berasal dari keluarga kurang mampu, supaya

141



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	19 Januari 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	efa

Koran Umum

# Rakyat SUMBAR

Suara Nasional Masyarakat Madani

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

Hari : Kamis  
TANGGAL : 19 Januari 2023

## Rayakan HUT, Padek Gelar Turnamen Sepakbola

**Padang, Rakyat Sumbar** — Dalam rangkaian memperingati hari ulang tahun ke-24, Harian Padang Ekspres menggelar turnamen sepakbola usia 10 tahun (U-10) dan usia 12 tahun (U-12) di Lapangan Kampus II Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang (FIK UNP), Lubukbuaya, Kota Padang.

Direktur Padang Ekspres Mhd Nazir Fahmi menyebutkan bahwa kompetisi yang diadakan pada Sabtu-Minggu, 4-5 Februari 2023 itu, bagian kontribusi Padang Ekspres untuk lingkungan dan dunia sepakbola di Sumbang dalam rangkaian kegiatan HUT-24.

"Selain meningkatkan sportivitas dan semangat kompetisi sepakbola antar SSB (SSB) yang pada masa pandemi sempat terganggu, turnamen ini juga ajang memperkenalkan koran Padang Ekspres kepada anak-anak sehingga bisa meningkatkan minat baca atau literasi sejak dini. Apalagi pengaruh gadget dewasa ini sangat besar dampaknya bagi anak-anak sehingga kurang berolahraga dan membaca," ujar Nazir Fahmi didampingi Ketua Panitia Pelaksana HUT ke-24 Padang Ekspres Heri Sugiarto dan Ketua Panitia Padek Cup 2023 Eko Hermanto.

Eko Hermanto menjelaskan bahwa untuk pendaftaran peserta turnamen dibuka dari sekarang hingga 1 Februari. "Setelah itu, kita lakukan technical meeting. Untuk kelancaran kegiatan ini, kita juga berkoordinasi dengan Asprov PSSI Sumbar, Polresta serta tim kesehatan dari Puskesmas Lubukbuaya Padang," kata Eko.

Untuk pendaftaran peserta, kata Eko, bisa menghubungi nomor kontak Asrul (0853-6690-3220) dan Feri (0852-7880-5883).

Sementara itu, Rektor UNP Prof Ganefri menyambut baik diadakannya turnamen antar SSB yang diadakan Padang Ekspres dengan menyediakan lapangan pertandingan di Kampus II FIK UNP, Lubukbuaya Padang.

Hal itu, dinilainya sangat relevan dengan arahan Presiden Jokowi dan Menpora Zaimuddin Amali yang juga mendorong agar seluruh cabang olahraga untuk melakukan pembinaan sejak dari usia dini pada seluruh cabang olahraga. Dimulai dari tingkat yang paling bawah, yakni kampung, desa dan kecamatan di Indonesia.

Dekan FIK UNP Prof Alnedral menambahkan bahwa turnamen sepakbola Padek Cup 2023 ini juga sejalan dengan Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) yang mengarahkan pada penyiapan atlet sejak dini.

"UNP yang dimotori Pak Rektor Prof Ganefri telah ditetapkan Menpora sebagai sentra pembinaan olahraga dalam DBON. Maka, kita tentu sangat mendukung adanya pembinaan dan kompetisi olahraga usia dini yang digelar Padang Ekspres tersebut," kata Alnedral.

Menurutnya, UNP ditunjuk sebagai Sentra Latihan Olahragawan Muda Potensial DBON di luar Jawa, sebagai bentuk kepercayaan pemerintah terhadap UNP yang memiliki komitmen dalam ikut serta memajukan keolahragaan nasional.

"UNP dengan sumber daya yang ada siap dan bersedia bersinergi dengan berbagai pihak untuk menyukseskan program itu. Kini telah dibuka pendaftaran bagi anak-anak kelas VII atau kelas 1 SMP dari seluruh Indonesia untuk dibina di UNP. Semua biayanya ditanggung oleh pemerintah.

Saat ini sudah 47 orang siswa yang mendaftar dari berbagai daerah. Selain itu juga ada belasan calon pelatih dan tenaga pendukung untuk cabang olahraga atletik, renang, panahan dan taekwondo.

"Semuanya diseleksi sesuai persyaratan yang sudah kita sosialisasikan ke Dinas Pendidikan, sekolah, KONI, Pengprov, dan Ikatan Guru Olahraga Nasional. Diharapkan pada Olimpiade 2036 nanti mereka bisa masuk seleksi atau ikut serta," jelas Alnedral saat menerima audiensi Wakil Direktur Padang Ekspres yang juga Ketua Pelaksana HUT ke-24 Padang Ekspres, Koordinator Liputan Eka Ri-anto dan Ketua Panitia Padek Cup 2023, Selasa (17/1).

Setelah diseleksi, para atlet akan dinapkan di asrama UNP bersama pelatih. Sekolah para siswa tetap seperti biasa di sekolah yang ada di UNP. "Semua biaya dan uang saku sampai mereka sarjana ditanggung oleh pemerintah," katanya.(edg)

